

# Vororchester gibt Minikonzert

Sie spielen erst wenige Jahre ihr Instrument und konnten ihr Publikum vor den Ferien trotzdem begeistern

## Scheuerfeld

Mit einem eigenen kleinen Konzert hat das Vororchester des Musikverein Scheuerfeld 1890 die Sommerferien schon eine Woche früher eingeleitet. Am vergangenen Freitag präsentierten sich die 25 jungen Musikerinnen und Musiker im Alter von 8 bis 14 Jahren im Filmsaal der Grundschule in Scheuerfeld. Über 80 Besucher aus den Familien und dem Verein folgten der Einladung des Vororchesters und sorgten für einen bis auf den letzten Platz besetzten Konzertsaal.

Die jungen Instrumentalisten präsentierten in etwa einer halben Stunde kurze und knackige Stücke, wie die „Ode an Europa“, das Medley „Stadionfieber“ oder die Titelmusik zu „Pippi Langstrumpf“ und legten auch die eine oder andere kleine Showeinlage hin. Als kleines Dankeschön hat der Musikverein ein paar Tage später die Vereinsjugend zum Grillen eingeladen.



Das Vororchester des Musikverein Scheuerfeld unter der Leitung von Ann-Kathrin Hemmersbach.

Die Idee zu einem eigenen Konzert entstand recht spontan. Jugendleiter Dennis Keil und die Leiterin des Vororchesters Ann-Kathrin Hemmersbach entwickelten die Idee, dem jungen Orchester vor den Ferien noch die Gelegenheit zu einem kleinen Auftritt zu verschaffen. Im Vororchester spielen die Kinder des Musikvereins, die erst seit wenigen Jahren ein Orchesterinstrument spielen. Hier sollen sie das gemeinsame Zusam-

menspiel unter einem Dirigenten lernen, um dann nach etwa drei bis vier Jahren im Jugendorchester des Vereins mitspielen zu können. Junge musikbegeisterte Kinder ab einem Alter von 6 Jahren sind beim Musikverein Scheuerfeld 1890 herzlich willkommen!



Weitere Informationen und Kontaktdaten gibt es im Internet unter [www.mv-scheuerfeld.de](http://www.mv-scheuerfeld.de)